



6 Pièces

260 m²

Réf. 85496993

2 200 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Exclusivité BARNES - Nichée sur les hauteurs du Plan de la Tour, dans un secteur résidentiel prisé, cette villa entièrement rénovée en 2022 offre une surface habitable de 260 m² répartie sur trois niveaux. La villa bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur les collines environnantes et une exposition plein sud pour une luminosité optimale. Cette maison dispose d'une vaste pièce de vie avec une cuisine entièrement équipée et un cellier, de 4 chambres spacieuses, chacune avec sa salle de bains et WC, d'un espaces dédiés à la détente : salon d'invité, hammam, cave à vin, et salle de cinéma, ...

Exclus BARNES - Nestling on the heights of Plan de la Tour, in a sought-after residential area, this villa, completely renovated in 2022, offers 260 m² of living space spread over three levels. The villa boasts breathtaking panoramic views of the surrounding hills and a south-facing position for optimum light. The house features a vast living room with a fully-equipped kitchen and pantry, 4 spacious bedrooms, each with its own bathroom and toilet, a relaxation area with guest lounge, hammam, wine cellar and cinema room, as well as a practical utility room and 45 m² garage. Outside, the flat, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

